栃木市立南小学校 学校だより 2018













Tel 0282-23-2844 Fax 23-2857 学校のホームページには子ども達の記 事が満載です。どうぞご覧ください。 平成31年 1月15日 第17号 文責 学校長:阿部 誠

進級や卒業につなげる第3学期

二人の代表児童が、自分の思いや願いを全員の前で堂々と発表している姿や、真剣なまなざしで仲間の発表を聞いたり、きりつとした態度で校歌を歌ったりしている子ども達から、"やる気"を強く感じた「第3学期始業式」。子ども達一人ひとりが"有終の美"を飾れるように、我々職員も一丸となって働きます。



6年・笠原匠さん 1年・須田千鶴さん

2学期の始業式に、みんなが「朝顔」になった話をしましたが、その話の続きです。

大きく育った朝顔の伸びたつるの先からつぼみがたくさん出てきます。さらに、毎日水をやり続けていくと、つぼみがぱっと大きく開き、きれいな花が咲きます。

4月から12月までの間、朝顔が芽を出してきれいな花が咲くように、皆さんは自分の思いや願いをしっかり叶えようと、みなさんは一生懸命がんばって生活しました。朝顔の話に戻ります。きれいな花を咲かせた朝顔は枯れてしまいますが、立派な種を残します。その種を春にまくと、また新しい芽が出てきます。春になると皆さんは、1年生は2年生に、2年生は3年生に、そして6年生はいよいよ中学生になります。それぞれ学年が一つ上になります。

この「3学期」は、春になって種から新しい芽を出す準備です。つまり次の学年になって、しっかり生活するための準備です。準備するためには次の三つのことが大切です。2学期の始業式にも話したことです。

- 一つ…一日一日を大切にすること。つまり、一日一日一生懸命生活すること。
- 二つ…先生や友だちと力を合わせて生活をすること。
- 三つ…家族や地域の人たちにありがとうの気持ちをもち続けること。
- これで「朝顔」の話は、全ておしまいです。
- さあ、第三学期が始まりました。

一「学校長の話」より 一

- ◆ 次号では「・給食委員会の紹介 ・給食感謝会」などを掲載します。
- ◆ 裏面に「表彰者一覧」を掲載しました。

引き続き、栃木警察署のパトロー ルカーが登校時に巡回しています。



「とちぎケーブルテレビ」の取材